

# Trecker waren der Hit

Großer Andrang bei der Landtechnik-Ausstellung



Hunderte Besucher sind zur jüngsten Landmaschinenausstellung ins Kraichgau Raiffeisen Zentrum gekommen - Traktoren nebst Zubehör in großer Auswahl. Foto: Becker

**Angelbachtal-Michelfeld.** (abc) Die jüngste Landtechnik-Ausstellung im Kraichgau Raiffeisen Zentrum hat erfreulich viel Publikum in die Heckergemeinde gelockt. Dies freute sämtliche Beteiligten, beispielsweise auch den für die hiesige Region verantwortlichen Außendienstmitarbeiter Achim Hofschulz. „Wir haben allein 300 Speisen verkauft und somit Hunderte Gäste hier gehabt“.

Dies war keineswegs verwunderlich, da der geräumige Hof der hiesigen Raiffeisen-Filiale jede Menge Landmaschinen-Modelle namhafter Hersteller aufnehmen konnte. Ganz gleich ob Traktor, Geräteträger, Ernte- oder Sämaschine - wer etwas für Landwirtschaft übrig hatte, fand schnell seine Lieblingsmaschine und erhielt vom kompetenten KRZ-Personal prompt die passende Beratung.

„Bester Service ist für uns seit jeher enorm wichtig“, führte Werkstattleiter Andreas Kaltenmaier weiter aus, „denn besonders Teil- und Vollerwerbslandwirte müssen sich darauf verlassen können, dass ihre Maschinen dann laufen, wenn sie gebraucht werden - oder im Falle von Defekten innerhalb kürzester Zeit repariert werden können.“ Wohl auch deshalb waren beispielsweise auch etliche ausgestellte Motorsägen des Weltmarktführers stets von Publikum umringt - auch wenn sie durchweg mehr kosteten als Konkurrenzprodukte aus dem Baumarkt. Auf Qualität setzte auch der TSV Michelfeld. Deftige Steaks vom Grill, heiße Würste und kühle Getränke fanden reichlich Abnehmer. Die nächste Landmaschinenausstellung findet am 14. April in Schwaigern-Stetten statt. Weitere Informationen unter [www.krz-eg.de](http://www.krz-eg.de).